

Redacción sobre la violencia de género

Día Internacional contra la violencia de género. 25 de noviembre de 2008.

Las víctimas del maltrato no se sienten seguras. Esto se debe principalmente a que faltan servicios policiales especializados y suficientes y por ello no se puede saber el grado de riesgo al que las víctimas de maltrato están sometidas. Por esa razón se ha creado una asociación que quiere que se de asistencia letrada desde que se hace la primera denuncia.

Dicen que se tiene que aumentar el presupuesto para que las personas amenazadas tengan la posibilidad de tener garantizada su seguridad a través de los medios telemáticos e informáticos que se le aplican a los maltratadores, para que cuando las víctimas del maltrato, que generalmente son mujeres, denuncian los hechos, tengan ayudas para su protección y económicas para superar los primeros meses.

Los jueces especializados en este tipo de delitos tiene mas de seiscientos casos sin resolver encima de la mesa; por eso este año se destinaron sesenta y cinco mil euros para edificar cuatro casas de acogida que han podido ayudar a sesenta y tres mujeres y setenta menores.

En las noticias de los periódicos de estos días hemos leído que ha muerto una persona y otra esta en coma por haber llevado a cabo una acción ejemplar que es ayudar a unas mujeres maltratadas por sus maridos, por eso se les ha homenajeado. En año contamos mas de sesenta mujeres que han muerto a causa de la violencia de genero.

*Carlos Martín Rodríguez
ESO 3A*